

令和2年12月10日発行

たか たら

# 高寺コミセンだより



人口と世帯数（12月1日現在）

世帯数	250世帯（-1）
人口	703名（-7）
男性	344名（-3）
女性	359名（-4）

## 東松峠道普請

11月15日に東松峠を守る会主催の道普請が行われ、地域づくり協議会から12名が参加してきました。

洞門近くの場所で崩落により道幅が狭くなっているところを、手作業で修復しました。9時から16時までの重労働ではありましたが、好天に恵まれ、峠道を散策中の3グループから感謝されるなど、すがすがしい気分で行えました。同日、ひめさゆり生息地の草刈作業も実施され、この場所を多くの方が訪れてくれますよう願います。地域づくり協議会は、今後も高寺地区の活性化のため活動を行ってまいります！皆様のご協力よろしくお願ひします。



崩落部分を整地

杭打ち！



完成！

## 高寺山歴史教室を開催

10月30日、第1回目の高寺山歴史教室を開催しました。今回は、会津坂下町埋蔵文化財センターにて、発掘を担当された吉田先生の貴重な説明を聞くことができました。会津坂下町の歴史的な背景と高寺の関係を“熱く”語っていただきました。吉田先生は故古川利意先生とも繋がり深い方で、教室開催に際し今後もお世話になります。現在の参加者は12名ですが、次回からの途中参加も大歓迎です！今後はコミセンでの講義や発掘現場視察を計画しております。ご期待ください！



（埋蔵文化財センターにて）

## 令和3年新春交歓会の中止について

新年に開催しておりました、高寺地区新春交歓会につきましては、協議会運営員会にて開催について検討いたしました。新型コロナウイルスの第3波といわれる感染拡大が心配されている状況下のため、令和3年の開催は残念ながら中止とさせていただきます。新しい年の地区民の皆様のご健康をお祈り申し上げます。

発行・編集：高寺コミュニティセンター 電話・FAX：0242-85-2001  
E-mail: takatera-cc@town.aizubange.fukushima.jp